

Compte rendu réunion CVL du 16/01/2023

Personnes présentes ☒

ELEVES	PERSONNELS	PARENTS D'ELEVES
ALIEV BELIKOVA Valerie ☒	BOUTRIN Harry ☒	ANSEL Karine ☐
CARPENTIER Morgane ☒	CATOIRE Olivier ☒	DUMONTE Béatrice ☐
DELAUNAY Emma ☐	DE SOUSA Aurore ☐	PALIN Gaël ☐
DELREZ Valentine ☒	DAFLON Tiphaine ☐	
GAFFET Maxence ☒	LE GOUALHER Aurélie ☐	
GRENARD Amélia ☒	LEGAY Lucas ☐	
HILMY Safia ☒	MAILLY Lucile ☐	
KHEBIZI Younès ☐	RAMAHERISON Karine ☐	
LAVOINE Dimitri ☐	SCHWOB Aurélien ☐	
LEFEBVRE Mathilde ☒	YVRAY Caroline ☒	
LEMENNICIER Naëlle ☒		
LIMBOUR Camille ☒		
MAVISANA NBAMBU Gloire ☐		
NOUVELLON Mathilde ☒		
OLIVIER Victor ☒		
PETIT Juliette ☒		
PILLON Arthur ☒		
RICARD Romane ☒		
LE BOURG Arthur (invité) ☒		
PELTYN Lisa (invitée) ☒		

Ordre du jour :

- **Club musique festival inter lycée (projet porté par Le Bourg Arthur et Peltyn Lisa TG6).**

Arthur et Lysa, du club musique, souhaitent renouveler le feu festival.

Festival qui s'est tenu 2 fois avant le covid. Cette année pas assez de groupe pour un festival avec uniquement les élèves du club musique du lycée Félix Faure. Ils ont donc sollicité d'autres établissements.

Il s'agit pour le club musique de faire une représentation de leur travail. Au lycée Félix Faure, seulement 2 groupes qui peuvent se produire.

Les lycée FT, JH ont des clubs musique et pourraient intégrer le projet. On sera sur 3 groupes

Lieu : ASCA, réservation faite pour le 5 mai 2023, devis fait par l'ASCA d'un montant de 2444. 40 euros (location de la salle, sécurité de 3 personnes+ 1 personne sécurité incendie, 3 régisseurs, matériels prêtés par l'asca). M. Philippe Chérance est notre référent à l'ASCA.

Questions diverses :

- Question de la vente de billets, à qui revient les ventes des billets ?
- Est-ce éligible au pass- culturel ?
- Comment se définit le partenariat entre tous les établissements ?
- peut-être est-il préférable que l'ASCA gère totalement l'évènement.

M. Catoire évoque la mise en place de conventions devant passer au conseil d'administration.


Lysa et Arthur évoquent un partenariat pour emprunter certains instruments avec music com en échange de publicité.

M. Catoire évoque un rdv des adultes avec la structure accueillante, en l'occurrence l'ASCA et tous les partenaires des établissements (les porteurs de projets).

A FAIRE

- Définir l'évènement avec l'ASCA.

Sont-ils capables de créer un évènement dans la cadre du pass-culture, ce qui signifierait la gratuité pour tous.

- Prévoir une réunion de tous les partenaires  Lysa et Arthur

• Les actions des éco-délégués

Naelle a participé à la fresque du climat jeudi 12 janvier après-midi, organisé par UniLasalle au lycée Félix Faure.

- Question sur la table de tri, Quel est son but ?

M. Catoire explique qu'il s'agit de mieux trier les déchets et notamment les déchets organiques, voir ce que l'on jette par jour (quantité), manger ce que l'on prend (adapter les assiettes) et l'utilisation que l'on peut faire des déchets(recyclage).

- Question sur le recyclage du papier

M. Catoire rappelle que des containers ont été mis en place l'année dernière pour le dépôt du papier dans différents endroits du lycée. Malheureusement, le tri n'est pas vraiment respecté.

Mme Yvray rappelle les différents projets mis en place les années précédentes : sensibiliser aux gestes écocitoyens, le projet avec le CVC du collège Baumont, la collecte de papier, la mise ne place des poubelles de tri au Foyer et dans les cours.

Mme Bilhaut, professeure, est la référente développement durable.

Victor Olivier évoque un projet Cleanwalk avec les lycées JH/st esprit.

Naelle évoque un projet « un jour/un geste pour la planète »

- **Per cent OLIVIER Victor**

Victor évoque le bal de fin d'année comme évènement pour clôturer l'année des élèves de terminale.

Quand : avril ou juin ?

JUIN : problème de la chaleur dans le réfectoire mais météo plus clémente : ➡ prévoir l'évènement à l'extérieur

AVRIL : météo plus fraîche, le temps qu'il reste pour l'organiser est plus court

A l'issue des débats : les élus décident d'un évènement/bal au mois de juin entre l'épreuve de philo et le grand oral. On serait sur le vendredi 16 juin.

Quoi ? Borne à selfie, prestation photo, concert du club musique, concours....

Thème ? Mathilde propose d'intégrer tous les élèves de terminale volontaires dans l'organisation de l'évènement et pas. Organisation en équipes. Cela permettrait une action qui serait plus représentative de l'ensemble des élèves de terminale.

Mme Yvray, propose de travailler ne partenariat avec les délégués de classe.

Choix du thème ? proposition de tous les élèves de terminal et ensuite vote via pronotes.

M. Popp se propose de communiquer sur l'évènement aux élèves de terminal lors de ses séances parcours sup

A FAIRE

- Présentation du projet à prévoir sur le stand du 7 février

- **Journée égalité filles garçons le 11/4/2023 au collège Baumont.**

Journée dédiée au collège Baumont le 11 avril sur la thématique égalité garçons/filles dans le cadre de la cité éducative.

Programme déjà défini : intervention de la référente égalité filles/garçon, diffusion d'un court métrage avec débat, représentation de scénettes des différents partenaires (lycée/école, éducateurs de quartier), travaux de groupes, quizz, déambulation dans la galerie du collège, des ateliers pris en charge par les éducateurs de l'IFEP et enfin escape game (Mme Eymard) en fin de journée.

Le CVL doit prévoir 3 mises en scènes. M. Boutrin propose de soit les créer, soit de faire intervenir un partenaire extérieur ➡ pass-culture ?

Déjeuner sur place

Qui participe à cet évènement ?

Seulement les élus, des lycéens volontaires ?

M. Boutrin s'est engagé sur la présence de 17 élèves du lycée.

A FAIRE

- Action à évoquer sur le stand du 7 février

-

- **Mesures pour améliorer la visibilité des élus et la communication élus du CVL / élèves.**

Arthur Pillon a participé au CAVL et souhaite évoquer la communication entre les élus et les élèves du lycée.

Le lycée FF utilise différents réseaux sociaux, Arthur demande s'il serait possible de regrouper et centraliser les informations sur un seul réseau social, notamment les fédérations des parents d'élèves.

→ Création de story à la une qui reste en ligne et qui regrouperait les différents liens et informations en lien avec le lycée FF → se référer à l'administratrice des réseaux, Mme Le Goulher.

Créer un événement sur Instagram avec date de réunion et ordre du jour. → Se référer à l'administratrice des réseaux sociaux

Tenir une permanence afin de permettre la descente des informations. Les élus ne sont pas suffisamment connus, cela permettrait une meilleure visibilité.

Diffusion du Trombinoscope des élus : affichage au foyer, affichage sur les réseaux

→ M. Boutrin

Mise en place d'un stand, sur le même mode de fonctionnement que sur la semaine de l'engagement. Fréquence serait à définir, peut-être prévoir un badge pour identifier les élus

Stand extérieur devant la vie scolaire sur la pause méridienne, le mdl pourrait prévoir un roll up pour la visibilité. → Cf Mme Le Goulher pour avoir la banderole CVL

→ Prévoir tables, chaises et grilles cf M. Catoire

Passage dans les classes de seconde a bien fonctionné.

Publication du compte rendu des réunions du CVL : lien sur Insta, information sur pronotes avec le papillon et ent. Chacun pourra avoir accès au compte rendu

Impression d'un compte rendu

Publication dans la Gazette avec un bilan des projets et actions en cours

Développer les partenariats entre les CVC/CVL et afin de permettre les échanges d'idées.

A FAIRE

- Diffusion du Trombinoscope pour affichage et publication sur tous les supports numériques (prévoir une story) Insta et pronotes → M. Boutrin/ Mme Le Goulher

- Stand sur la pause méridienne, le premier mardi du mois, premier stand le 7 février :

→ Victor fait un google form qu'il envoie à tout le monde pour inscription, prévoir repas pour les DP dans le google form.

-

- **Samedi 4 mars : JPO**

M. Catoire évoque la JPO qui aura lieu le samedi 4 mars matin. Elle sera hybride avec des témoignages d'élèves.

Les élèves qui souhaitent intervenir lors de cette matinée doivent se faire connaître auprès de leur CPE.

Les élus aimeraient pouvoir être guide.

Secrétaire de séance

Mme Yvray